



氏家小学校だより

あくしゅ

9号

令和5年12月20日



### 学校教育目標

よく考える子 (かしこさ)  
なかよくする子 (やさしさ)  
体をきたえる子 (たくましさ)

### めざす学校像 すべての子どもが輝く学校

うきうき 楽しい学校  
じぶんも みんなも 大切にする学校  
いきいき 感動いっぱいの学校  
えがお あふれる学校

## 2023年 大変お世話になりました！

今年も残すところ10日余りとなりました。春にコロナが5類に移行となり、学校での教育活動も元に戻りつつあります。「人と人とのつながり」を大切にした教育活動が、実際に対面で実行できてきています。しかし、本校では11月後半にインフルエンザが急拡大し、休業にせざるを得ない学級もありました。現在は少し収まってきましたが、感染症予防はまだまだ続ける必要があります。

さて、前号にも掲載しましたが、10月から11月は校外学習が続きました。校外学習の価値は、何とんでも、学校ではできない体験的な活動をしたり、普段かかわれないような本物に触れたりすることができることです。実際に現地へ行くことによってできる大きな学びがあります。また、校外という社会に出て活動をするわけですから、そこでは学校以上に公共心や公德心が求められます。ルールを守って皆が気持ちよく過ごせるよう行動すること、公共物を大切に扱い、周囲の人たちに迷惑をかけずに行動することなど、道徳的実践力を身に付ける機会でもあります。これらの機会を生かして、充実した教育活動につなげていけるよう、今後とも取り組んでいきたいと思ひます。

校外学習はもちろんですが、様々な場面で、今年も保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。



## さくら市小中一貫相互授業参観



さくら市では、小中学校の教職員が相互に授業を参観し、それぞれの良さを学び合うため、令和3年度より小中一貫相互授業参観を実施しています。11月22日(水)には、さくら市内の小・中学校の先生方に、氏家小学校の子どもたちの授業の様子を参観していただきました。また、外部講師の方にも来校していただき、様々な授業を行っていただきました。児童の下校後は、参観者が教科ごとに分かれて、授業や小中一貫教育について話し合うとともに、講師の先生方からご指導いただきました。今回の研修は、本校の教職員にとって、大変勉強になりました。研修の成果や課題を、今後の教育活動に生かしていきたいと思ひます。

## まち探検(2年生)

11月28日と12月19日、2年生が生活科の授業で「まち探検」に出かけました。班ごとにお店などを見学し、質問をして話を聞かせていただきました。お忙しいところ、大変お世話になりました。また、SUNさんサポート隊の引率ボランティアの皆様には、子どもたちが安全に見学できるように街頭に立って案内していただき、ありがとうございました。



## さくら市小学校駅伝競走大会

11月29日(水)、さくら市小学校駅伝競走大会がさくらスタジアム行われ、5・6年生の児童が出場しました。開会式では、本校の児童が選手宣誓ならびに国旗掲揚を行いました。堂々とした立派な選手宣誓でした。競技では、駅伝の部、エンジョイランニングの部に参加しました。子どもたちは日頃の練習の成果を発揮し、最後まで全力で走り切りました。駅伝の部では、6年生のCチームが2位に入賞し、区間賞に3名(1名は区間新記録)が輝きました。子どもたちにとって、今日の大会は他校の児童と競い合う貴重な経験になりました。目標を達成した充実感、達成できなかった悔しさ、走る楽しさ、チームスポーツの素晴らしさなど、様々なことを感じたり学んだりすることができたと思います。大会の開催に当たっては、さくら市陸上競技協会の皆様、さくら市教育委員会の皆様にご協力いただき、また、ご来賓の皆様、保護者の皆様には、温かい応援をいただき、ありがとうございました。

【5年生】

【6年生】



## 栃木SCサッカー教室(6年生)

12月1日(金)、栃木SCのコーチ・選手が来校され、6年生を対象に「栃木SCサッカー教室」を実施しました。コーチ・選手からお話をいただいた後に、楽しく練習やミニゲームを行い、校庭いっぱいに子どもたちの歓声が響き渡りました。プロのスポーツ選手に指導していただき、触れ合うことができ、子どもたちにとって大変貴重な経験になりました。



## 「感謝の会」を開催しました

12月6日(水)、日頃お世話になっている代表の皆様をお招きして、児童会主催の「感謝の会」を行いました。



インフルエンザの流行で開催できるかどうか心配でしたが、流行が収まってきたのでマスクを着用して全校生が体育館に集まり、対面で実施しました。子どもたちは、手紙や歌のプレゼントに全力で感謝の気持ちを込めました。地域の皆様、いつも氏家小学校の子どもたちのために本当にありがとうございます。